



**am Mittwoch, 16. Mai 2018, um 18.30 Uhr
ist Laura Anyola in Frankfurt zu Gast.**

In Frankfurt-Gallus, Gemeindesaal St. Gallus
(Mainzer Landstraße 299, Frankfurt).

In Kamerun brennt's. Die Lage im Land spitzt sich immer weiter zu, die Zivilbevölkerung leidet die Lage der Menschenrechte ist desolat. In diesem Jahr stehen Wahlen in Kamerun an und keiner wagt derzeit zu sagen, wie es weitergehen wird. Der Frieden im Land scheint in weiter Ferne.

Laura Anyola, die Koordinatorin der Justitia et Pax Kommission im Erzbistum Bamenda ist auch in diesem Jahr in Deutschland. Sie wird auch nach Frankfurt kommen, um dort über die aktuelle Situation im Land zu sprechen und mit uns über mögliche Perspektive zu diskutieren.

Der Eintritt ist frei.



Weitere Informationen:

Abteilung Weltkirche im Bistum Limburg,
weltkirche@bistumlimburg.de